БАНК ИДЕЙ И АРГУМЕНТОВ В ЭССЕ (АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК ЕГЭ)                 YOUR-TEACHERS.RU



Some people think that life-long friendship exists only in books and films. Others believe that it exists in real life
	мнение На мой взгляд, пожизненная дружба существует только в книгах и фильмах.
	мнение  In my opinion, life long friendship exists only in books and films.

	1. утверждение  Прежде всего, все угасает со временем, и дружба не является исключением.
	1. утверждение  First of all, everything fades away in time and friendship is not an exception.

	пример Например, люди встречаются и становятся друзьями, но затем их захватывает различные рутинные дела и не оставляют времени для общения.
	пример For example, people meet and become friends but then they get swept away by different routine things and leave no time for communication.

	2. утверждение  Во-вторых, люди склонны ссориться.
	2. утверждение  Secondly, people tend to quarrel.

	пример Например, исторически существует множество примеров лучших дружб, которые превратились в ужасные соперничества.
	пример For instance, historically there are a lot of examples of best friendships that turned into horrible rivals.



Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege-7
Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/120-primerov-essays-ege
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